

Kussmaul und Herberg führen Recaro

Markus Kussmaul (48) und Dr. David Herberg (39) haben bei Recaro die beiden Führung übernommen.

Markus Kussmaul leitet das globale Pkw-Sitzgeschäft. Er folgt auf Elmar Deegener, der altersbedingt aus dem Unternehmen ausgeschieden ist. Nach beruflichen Stationen in der Automobilindustrie – unter anderem bei Keiper – übernahm Kussmaul 2011 die Leitung des Pkw-Geschäfts von Recaro in Nord- und Südamerika. Seit 2014 zeichnete er für das weltweite Recaro-Nutzfahrzeugsitzgeschäft verantwortlich.

Kussmauls bisherige Funktion wird nun von David Herberg wahrgenommen. Er war im Lauf seiner beruflichen Karriere unter anderem bei McKinsey und in verschiedenen leitenden Positionen bei Johnson Controls Automotive Experience tätig, zuletzt als Leiter Entwicklung und Programm-Management im Geschäftsbereich Trim.

Recaro Automotive Seating gehört seit kurzem zum US-Zulieferer Adient, der von Johnson Controls losgelöst wurde und seit Ende Oktober als eigenständiges Unternehmen an der New Yorker Börse geführt wird. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Markus Kussmaul.

Foto: Recaro



Markus Kussmaul.

Foto: Recaro



Dr. David Herberg.

Foto: Recaro



Markus Kussmaul.

Foto: Recaro